

B.

Nr. 31

Hildeslech, am zwölften  
Juni aus tausend neunhundert und zu

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschienen heute zum Zwecke der  
Eheschließung:

1. der Herrn August Spahn  
Friederich August Spahn  
der Persönlichkeit nach \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_ kannt,  
evangelisch Religion, geboren am fünfzehnten Januar des  
Jahrs tausend neinhundert achtzig und zehn zu Cuxhaven, Kreis  
West-Pommern, wohnhaft in Hildeslech,  
Kreis Husum.

Sohn des Friederich August Spahn und seiner Ehefrau  
Marien Wilhelmine Charlotte Spahn, geborene  
Albrecht, \_\_\_\_\_ hier wohnhaft  
in Cuxhaven, Kreis West-Pommern;

2. die Marianne P.  
Marianne Margaretha Clausen  
der Persönlichkeit nach \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_ kannt,  
evangelisch Religion, geboren am zweiundzwanzigsten Januar des  
Jahrs tausend neinhundert achtzig und zehn zu Hildeslech, Kreis  
Husum, wohnhaft in Hildeslech,  
Kreis Husum.

Tochter des Oskar Clausen Andreas Heinrich  
Clausen und seiner Ehefrau Marianne  
Margaretha Clausen, geborene  
Sharp, \_\_\_\_\_ hier wohnhaft  
in Hildeslech, Kreis Husum.

Als Zeugen waren zugezogen und erschienen:

3. der Herr Wilhelm Emilie Willhelm  
Alfred Jacobs  
der Persönlichkeit nach \_\_\_\_\_

28 Jahre alt, wohnhaft in Hildeslech,  
Kreis Husum \_\_\_\_\_;

4. der Oskar Clausen  
Andreas Heinrich Clausen  
der Persönlichkeit nach \_\_\_\_\_

72 Jahre alt, wohnhaft in Hildeslech,  
Kreis Husum \_\_\_\_\_

Der Standesbeamte richtete an die Verlobten einzeln und  
nacheinander die Frage:  
ob sie die Ehe miteinander eingehen wollen.  
Die Verlobten bejahten diese Frage und der Standesbeamte  
sprach hierauf aus,  
dass sie kraft des Bürgerlichen Gesetzbuchs nunmehr recht-  
mässig verbundene Eheleute seien.

Vorgelesen, genehmigt und unterschrieben  
Friederich August Spahn.  
Marianne Margaretha Spahn, geb. Clausen.  
Oskar Wilhelm Alfred Jacobs.  
Andreas Heinrich Clausen.



Der Standesbeamte.

Hausen.